

ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS
DOUANIERS ET LE COMMERCE

RESTRICTED

L/1323

24 octobre 1960

Distribution limitée

MESURES D'ENCOURAGEMENT APPLIQUEES PAR LA FRANCE
A L'EXPORTATION DU BLE ET DE LA FARINE

(Notification par les gouvernements de la France et de l'Australie)

A la suite de l'examen, en 1958, par un groupe spécial de conciliation¹ de la réclamation du Gouvernement australien concernant l'aide accordée par la France à l'exportation de blé et de farine de blé à destination de l'Asie du Sud-Est, les PARTIES CONTRACTANTES avaient adopté la Recommandation en date du 21 novembre 1958².

Les gouvernements de la France et de l'Australie viennent d'informer le Secrétaire exécutif que les échanges de vues auxquels ils ont procédé, conformément à la Recommandation du 21 novembre 1958, au sujet des exportations de farine de blé par la France à destination des pays de l'Asie du Sud-Est, les ont amenés à conclure un accord en la matière le 20 avril 1960.

¹Le rapport du groupe spécial de conciliation figure dans le Supplément No 7 des Instruments de base et documents divers, pp. 48 et suivantes.

²Supplément No 7 des Instruments de base et documents divers, page 23.

GENERAL AGREEMENT ON TARIFFS AND TRADE

RESTRICTED

L/1323

24 October 1960

Limited Distribution

FRENCH ASSISTANCE TO EXPORTS OF WHEAT AND FLOUR

(Notification by the Governments of France and Australia)

A complaint by the Government of Australia concerning French assistance to exports of wheat and wheat flour to South East Asia was examined by a Panel for Conciliation¹ in 1958, following which the Recommendation² of 21 November 1958 was adopted by the CONTRACTING PARTIES.

The Governments of France and Australia have now notified the Executive Secretary that an agreement was reached between the two Governments on 20 April 1960 following discussions held, as a result of the Recommendation of 21 November 1958, on the question of exports of French flour to South East Asian countries.

¹The report of the Panel is contained in BISD, Seventh Supplement, page 46.

²BISD, Seventh Supplement, page 22.